

Какому литературному герою я бы поставила памятник и почему?

Я бы хотела поставить памятник собаке Травке из рассказа Михаила Михайловича Пришвина «Кладовая солнца».

Из этого рассказа мне очень понравился этот персонаж. Травка- это охотничья, гончая собака Антипыча. Но вскоре он умер, и она осталась одна в лесу. Травка была верной, умной и преданной собакой. Так же она была очень доброй, собака вытащила Митрашу из болота, который там увяз. Еще Травка внимательная, чуткая и сильная собака. Она чувствует, когда с кем-то происходит беда.

Все её хорошие качества можно перечислять очень долго. Этот памятник бы символизировал преданность и доброту.

Александра Иголкина, 7Ф класс

Осенняя филологическая школа

МОУ СОШ №23

Г. Комсомольск-на-Амуре

Памятник героям сказки «Волшебник Изумрудного города»



Скульптор: Мартин Пал

Город: Томск

Памятник: «Волшебник Изумрудного города»

Сочинение-описание

2014 на свет появился памятник героям знаменитой сказки Волкова Александра Мелентьевича «Волшебник Изумрудного города» рядом с ТЦ «Изумрудный город»

Скульптор решил изобразить момент, когда главные герои идут в Изумрудный Город к волшебнику Гудвину, что бы получить то, чего они так желают.

Здесь мы видим Элли Смит - главную героиню, которую принес ураган в эту волшебную страну и ее собаку Тотошку. Справа от нее можно заметить Чучело Страшила, который мечтал получить мозги. Так же взглянем на Трусливого Льва, который везет их на своей спине. И его главной мечтой было получить смелость. А позади него мы увидим Железного Дровосека, который очень хотел себе сердце. Всю эту композицию завершает постамент в виде открытой книги. Создается впечатление, что герои выходят из неё в мир.

Архитектурный ансамбль выполнен из бронзы. Его вес составляет 1,5 тонны, а рост — 2 м 48 см. На его открытии даже присутствовал его создатель - Мартин Пал.

Этот памятник мне понравился, так как я очень люблю сказку «Волшебник Изумрудного города». И сама скульптура выполнена очень красиво.

Description essay

2014 a monument to the heroes of the famous fairy tale by Volkov Alexander Melentievich "The Wizard of the Emerald City" was born next to the shopping center "Emerald City"

The sculptor decided to depict the moment when the main characters go to the Emerald City to the wizard Goodwin, in order to get what they so desire.

Here we see Ellie Smith, the main character, who was brought by the hurricane to this magical land and her dog Little Toto. To the right of her you can see the Scarecrow, who dreamed of getting brains. Let's also take a look at the Cowardly Lion, who carries them on his back. And his main dream was to get courage. And behind him we will see the Tin Woodman, who really wanted his heart. This whole composition is completed by a pedestal in the form of an open book. The impression is created that the heroes go out of it into the world.

The architectural ensemble is made of bronze. Its weight is 1.5 tons, and its height is 2 m 48 cm. Its creator, Martin Pal, was even present at its opening.

I liked this monument, because I really love the fairy tale "The Wizard of the Emerald City". And the sculpture itself is very beautiful.